



**COMMUNIQUÉ**  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

*Déclaration de députés*

**Saluer la relance d'une assemblée citoyenne de concertation  
en Abitibi-Témiscamingue : Projet AT**

**Amos, le 6 octobre 2015** – Le député d'Abitibi-Ouest et vice-président de l'Assemblée nationale, François Gendron, s'est adressé à la Chambre aujourd'hui afin de saluer la relance d'une assemblée citoyenne de concertation en Abitibi-Témiscamingue, le Projet AT.

Voici le libellé intégral de la déclaration du député d'Abitibi-Ouest :

« Monsieur le Président,

Le 19 septembre dernier, une centaine de personnes de différents secteurs d'activités se sont réunies à Rouyn-Noranda pour démontrer que l'Abitibi-Témiscamingue est toujours debout et qu'elle fera entendre sa voix.

Le Projet AT est issu de la vaste mobilisation citoyenne « Touche pas à ma région ! ». Des personnes en provenance du Témiscamingue, de la Vallée-de-l'Or, de Rouyn-Noranda, d'Abitibi et d'Abitibi-Ouest ont réaffirmé haut et fort l'importance du développement régional et de la concertation. Les citoyennes et les citoyens ont fait une belle démonstration de fierté et de grande solidarité.

À la fin de cette stimulante journée d'échanges et de réflexion, il a été décidé à l'unanimité de procéder à la refondation du Conseil régional de développement de l'Abitibi-Témiscamingue (CRDAT). Ainsi, la région se donne les moyens de se concerter, de consulter et de mobiliser la population, et ce, malgré l'abolition de la Conférence régionale des élus.

La société civile envoie un message extrêmement fort. À titre de député d'Abitibi-Ouest, j'appuie sans réserve ces hommes et ces femmes de convictions. Bravo pour l'initiative citoyenne!

Merci Monsieur le Président ».

– 30 –

Source :

Mathieu Proulx  
Attaché de presse de François Gendron  
819 444-5007  
258, 2e Rue Est, La Sarre, Québec, J9Z 2H2, Canada